## NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 11 de octubre de 2015.

## COMPLACE EL PIANISTA KUN WOO PAI Y LA OSEM A LOS HABITANTES DE ECATEPEC

\*Por primera vez cientos de personas escuchan una orquesta sinfónica

Con el propósito de promover la cultura entre los habitantes de Ecatepec, los gobiernos estatal y local presentaron por primera vez al pianista Kun Woo Pai acompañado de la Orquesta Sinfónica del Estado de México (OSEM) como parte de La Temporada 131 "Las emociones se hacen sonidos".

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, expresó que el impulso del arte en espacios públicos contribuye a la reconstrucción del tejido social a través de la integración familiar e incentiva la convivencia comunitaria.

Con este tipo de actividades, la Secretaría de Cultura del Estado de México, acerca la cultura a un mayor número de mexiquenses – afirmó el alcalde- que destacó el interés del gobernador Eruviel Ávila para acercar a la comunidad, presentaciones de gran calidad artística y cultural.

Díaz Hernández dijo que fue un privilegio para la administración local recibir a uno de los 10 mejores pianistas del mundo y a la OSEM, para que más de mil ecatepequenses disfrutaran de un espectáculo de talla internacional, sobre todo porque muchos de los presentes por primera vez habían asistido a un concierto de orquesta sinfónica

Alvaro Machuca, vecino de la colonia Emiliano Zapata, dijo sentirse contento por haber disfrutado de la OSEM, pues no tiene los recursos necesarios para asistir a actividades culturales fuera de la localidad.

"Es una emoción, porque voy a ser sincero: es la primera vez que yo vengo a un evento como éste, a un concierto, para mí y mi familia es emocionante, gracias y espero que haya muchos conciertos más", destacó.

Román Revueltas, director huésped de la OSEM, destacó que el público de Ecatepec fue muy entusiasta y que organizados con el gobierno emprenden la tarea de promover manifestaciones culturales, ideas y belleza para ser mejores y que la población no se incline a la violencia.

Kun Woo Pai manifestó que se lleva un grato recuerdo de Ecatepec, la cercanía con el público fue muy emocionante, ya que a través de la música se puede alcanzar a toda la gente de cualquier edad.

Kun Woo Paik, premiado en diversas ocasiones entre éstas el Concurso del Noumburg en 1967, finalista para el Premio Leventr y ganador del Concurso Busoni en 1969, hizo gala de habilidad musical con la presentación del Concierto para piano Número 1 en Re menor y Opus 15, del alemán Johannes Brahms.

Con esta presentación en Ecatepec, la OSEM continúa con la itinerancia que tiene programada en diversos espacios mexiquenses y así llevar su oferta cultural a gran parte del estado de México.

















